
 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 11 juin 2019 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 

Mmes ARCHAMBAULT, Émylie, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

 GALLANT, Nicole, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

GENDRON, Evelyne, ENSEIGNANTE 

GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

JOUBERT, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

LAROSE, Cynthia, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

MORIN, Marilyn, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, MARIE-JOSIANNE, PARENT 

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 PARADIS, Alexandre, PARENT 

ABSENCE 

LAROCHE, Fanny, ENSEIGNANTE 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

 Quorum constaté, l’assemblée peut débuter. 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-18/19-39       IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                         Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 AVRIL 2019 

 

CE-18/19-40        IL EST PROPOSÉ par Alexandre Paradis 

 

Que le procès-verbal du 23 avril 2019 soit adopté tel que présenté. 

                         Adopté 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Les membres de l’OPP sont venus remettre une carte à madame LaRoche pour la remercier pour 

ses années de services et souligner son départ. 

 

 

 

 



 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Les sujets seront abordés dans les points suivants. 

 

 
6. CORRESPONDANCES 

 

Madame LaRoche présente le programme Compétences Québec. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1 Rapport de la présidente 

 

Aucun sujet. 

 

 7.2 Rapport de la directrice 

 

Aucun sujet. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Menu cafétéria 19-20 

 

Annie Chabot, responsable de la cafétéria, présente le menu 2019-2020. 

  

CE-18/19-41        IL EST PROPOSÉ par Virginie Roy 

 

Que le menu 2019-2020 soit approuvé tel que présenté. 

                         Approuvé 

 

8.2 Entrée progressive du préscolaire 

 

Madame Audrée Charbonneau, directrice adjointe, présente les avantages d’une entrée 

progressive au préscolaire.  Une transition saine vers la vie scolaire est proposée pour aider 

les enfants à s’adapter à leur nouveau milieu.  La direction propose donc que le service de 

garde ne soit pas disponible aux élèves du préscolaire les trois premières journées d’école 

afin que ces enfants, qui entrent au préscolaire, puissent vivre une vraie entrée progressive 

à l’école. 

 

 

CE-18/19-42        IL EST PROPOSÉ par Geneviève Joubert 

 

Que le service de garde ne soit pas disponible pour les élèves du préscolaire le premier jour 

d’école. 

                         Approuvé 

 

 

8.3 Budget 2019-2020 

 

 Le budget 2019-2020 est présenté. 

 

CE-18/19-43        IL EST PROPOSÉ par Marie-Josianne Séguin 

 

Que la direction soit autorisée à faire des transferts de crédit et ventiler le budget selon les besoins. 

                         Adopté 

 



 

8.4 Planification éducation à la sexualité 

 

Le programme Éducation à la sexualité est présenté. 

 

CE-18/19-44        IL EST PROPOSÉ par Nicole Gallant 

 

Que le programme Éducation à la sexualité soit approuvé tel que présenté. 

                         Approuvé 

 

 

8.5 Campagne de financement 19-20 

 

La direction demande l’autorisation de maintenir les trois campagnes de financement (deux 

danses et la marche 1-2-3) qui permettent d’amasser des fonds.  L’intention étant de mettre 

ces fonds pour l’embellissement de la cour d’école.  Exemple : une classe extérieure, de 

nouveaux plateaux de jeux extérieurs… 

 

8.6 Listes de fournitures scolaires (2e et 4e année) et cahiers d’exercices (1re année) 

 

Les changements aux listes de fournitures scolaires et cahiers d’exercices sont présentés. 

 

 

CE-18/19-45        IL EST PROPOSÉ par Marylin Morin 

 

Que les changements soient approuvés tels que présentés. 

                         Approuvé 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Organisation scolaire 2019-2020 / récréations 20 minutes 

 

 La structure des cohortes 2019-2020 est présentée. 

 Récréations 20 minutes : La loi n’est pas encore passée.  Des plans sont amorcés, mais 

à adapter si la loi passe. 

 

9.2 Financement activité de fin d’année 

 

Une approbation est demandée pour utiliser le fond à destination spéciale pour financer une 

partie de la fête de fin d’année. 

 

CE-18/19-46        IL EST PROPOSÉ par les membres du CÉ 

 

                        Que le fond à destination spéciale soit utilisé pour financer une partie de la fête de fin d’année. 

  Approuvé 

 

 

9.3 Projet éducatif / nouvelle résolution 

 

 

9.4 Agrandissement 

 

La répartition des locaux a été travaillée par l’équipe-école.  On priorise que les locaux du 

préscolaire soient prêts pour l’entrée scolaire 2019-2020.  L’échéancier va bon train, mais 

il se pourrait qu’une partie de l’agrandissement soit prête un peu plus tard dans l’année 

scolaire 2019-2020. 

 

 



 

10. INFORMATIONS 

 

10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

la Commission scolaire 

 

La dernière rencontre reposait sur les structures des AGA et comment attirer plus de parents 

dans les rencontres d’AGA. 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

 En 6e année, c’est la période des examens.  Les élèves sont exposés à plusieurs 

examens de mathématiques et les professeurs sont préoccupés par ce nombre 

fastidieux d’examens.  Les enseignants supportent les élèves au maximum dans cette 

période difficile. 

 

 L’accueil des nouveaux élèves du préscolaire a eu lieu et s’est bien déroulé. 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

Carole remercie la municipalité de Verchères pour son support pendant les travaux dans la 

cour.  La ville a autorisé l’utilisation du chalet du parc.  Des surveillantes ont assuré la 

traversée de la rue.  

 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

CE-18/19-47   IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

                           Que la présente séance soit levée.   

                                                                             Adopté 

 

 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


